

de Creusot, le dépose sur le plancher. Il y en avait vingt-cinq.

Ils se mettent ensuite en train d'en ouvrir chacun un; le plus vif d'entre eux, fut Sabelle, naturellement. Chaque sac contenait, nous n'avons pas besoin de le dire, une centaine de ces petits cailloux plats que l'on trouve sur les grèves des rivières.

Alors ce fut une scène indescriptible. Tous s'accusèrent les uns les autres d'avoir, dans leur fort intérieur, convoité une part plus large du trésor qu'il n'y avait droit. Pas un seul soupçon de la mystification cruelle dont ils étaient les victimes, tant est enracinée dans les âmes superstitieuses cette confiance aux pouvoirs occultes.

La nouvelle de leur déconfiture fut bientôt connue, et Dieu sait les plaisanteries qu'ils durent souffrir, et les gorges chaudes dont ils furent l'objet.

Nous sommes arrivés au but de notre tâche, lecteurs, et, pour vous prouver la haute estime en laquelle nous vous tenons, nous allons couper court à toutes les réflexions philosophiques que notre sujet est éminemment propre à nous suggérer ici.

Et Valdu?

Chers lecteurs, nous soupçonnons fort que Jean-Baptiste Gabriel Valdu était un immense coquin.

On ne l'a plus revu.

FIN